

Schach-AG an der Mönchhofgrundschule

Das Angebot der Schach-AG richtet sich an alle Schülerinnen und Schüler der 2. bis 4. Klassen. Für die Teilnahme werden keine besonderen Kenntnisse vorausgesetzt. Wünschenswert ist natürlich Interesse am Schachspiel. Bernd Zieger von den Schachfreunden Heidelberg liefert eine systematische Einführung in die Grundlagen des Spiels. Neben dem Training besteht auch immer Gelegenheit zum praktischen Spiel. Fortgeschrittene können das Schachtraining bei den Schachfreunden Heidelberg fortsetzen.



BERND ZIEGER

Wer: Klasse 2 bis 4

Wann: immer Montag von 12:15 -13 Uhr

Wo: Raum 9 (Kl. 3b)

Leitung: Bernd Zieger

Teilnehmer: max. 10 SchülerInnen